

Las últimas jornadas han marcado un escenario más complejo en el tema de la COVID\_19 en la provincia de Sancti Spíritus



Controlar la situación de alza actual y frenar tanto el número de contagios como de focos ha obligado al sector de la Salud Pública a implementar un grupo de medidas estratégicas y preventivas para no retroceder.



La habilitación de los puntos entre fronteras provinciales, con toda la garantía para realizar en ellos controles sanitarios, es la primera de ellas y elemental.

También se materializa la disminución de actividades en los hospitales tanto en el provincial como en los municipales y se reduce la afluencia de pacientes a esas instituciones.

Desde ya se potencia la atención a las unidades comunitarias, trasladando hacia las áreas de salud al grupo de especialistas médicos.

Por su importancia se mantienen las pesquisas y se pretende fortalecer esta actividad, por la fuerza que incorpora a la prevención.



Las medidas implementadas por el sector de la Salud Pública comprenden no acudir al trabajo con síntomas respiratorios, fomentar la actividad laboral a distancia y regular las visitas a los hospitales.

A partir de la tendencia al alza en el número de casos positivos y sospechosos, se revisan las capacidades de ingreso y se puntualizan las condiciones para recibirlos en los centros señalados para ello.

No obstante, el llamado a la disciplina, la conciencia y al uso permanente del nasobuco es permanente.



Hoy Sancti Spíritus registra 25 controles de foco de la COVID-19, 8 de ellos en la cabecera provincial.